
通告
順位

質問
方法

質　問　者 質 問 事 項 答弁者

1 盛 田 嘉 彦

町長

町長

町長

2 長 根 一 男

町長

町長

町長

2.道路整備について

町長

3 杉 山 茂 夫
町長

町長

町長

町長

2.プレミアム商品券
の発売時期について 町長

町長

町長

一問
一答
方式

1.農業振興について 1.世界の経済情勢により、農業資材と肥料
などが高騰しているが、農家への今後の支
援対策を伺う。

3.８月の大雨による農道・農地の被害状況
と、今後の支援対策を伺う。

1.金矢工業団地から県道８号線（八戸・野
辺地線）へ接続する町道（金矢・駒沢線）
の拡幅・整備と、それに伴う金沢踏切の拡
幅・整備を要望する考えがあるか伺う。
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質　　問　　要　　旨
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一問
一答
方式

1.毎年のことだが、職員数が増員とならな
い中で、多様化する町民ニーズに、迅速に
対応できているか問う。

2.８月の大雨による農作物の被害状況と、
今後の支援対策を伺う。

1.県内公立医療機関の発熱外来の設置状況
を問う。

4.今後、診療所に発熱外来を設置する考え
は。

2.町立診療所に発熱外来が設置されない理
由を問う。

3.診療所を掛かり付け医とする患者が、風
邪などで発熱外来の受診を求めた場合の対
応を問う。

3.残業するにあたり、所属長からの命令・
許可が必要と思われるが、命令・許可を受
けずに残業している職員の実態・残業内容
を把握しているのか。また、どのような対
応・対策を行っているのか問う。

1.職員の定員管理に
ついて

2.毎年職員採用試験を実施しているが採用
となる職員が思うように増えていないよう
に思われるが、その要因と対策について問
う。

一問
一答
方式

1.町立診療所の発熱
外来設置について

1.今回のプレミアム商品券の発売状況を問
う。

2.プレミアム商品券の発売開始日に関して
年金支給日が考慮されたかを問う。

3.プレミアム商品券の発売時期が年金支給
日と離れている場合、予約券の発行等で年
金支給日に支払いができるような対応を問
う。

。。


